



Une jeune mangaka au CDI!

publié le 28/11/2023

Le vendredi 15 décembre de 12h30 à 13h30, le club manga accueillera au CDI Stéphanie Le Chevalier, une ancienne élève du collège qui est sur le point de devenir Mangaka.

Elle était venue rencontrer les élèves du club manga en 2020 [🔗](#) pour évoquer son parcours scolaire et professionnel.

Cette fois-ci, elle aura pour mission d'accompagner les élèves du club manga dans le cadre de leur participation au concours de dessins organisé par le [Prix Minami Manga](#) [🔗](#).

Elle proposera trois ateliers dessins d'une heure pendant la pause méridienne. Sa première intervention aura lieu le vendredi 15/12. Elle expliquera aux élèves comment composer une affiche, leur proposera des pistes, prodiguera des conseils pour les aider à élaborer et construire leur dessin.

Les élèves inscrits au club sont prioritaires mais les élèves qui souhaitent participer en "freelance" au concours de dessins pourront bénéficier des trois ateliers. Pour cela, il faudra prendre contact avec Mme Gautier.

Ceux qui seront présents lors de ces ateliers peuvent d'ores et déjà découvrir Stéphanie Le Chevalier dans cette vidéo de présentation :

<https://www.youtube.com/watch?v=j5rlesXeVL0> [🔗](#)

Un grand merci au FSE qui finance le coût de ces ateliers dessins et qui a acheté deux sélections des livres du prix Minami manga.